

Ciudad de México, 4 de junio de 2024  
Boletín 209/24

## **CLARA BRUGADA INICIA RETIRO DE PROPAGANDA ELECTORAL; CONVOCA A LA MILITANCIA A PARTICIPAR EN LA JORNADA MASIVA DE LIMPIEZA**

- La virtual jefa de Gobierno de la Ciudad de México, señaló que la propaganda electoral será transformada en material para construir mobiliario urbano
- Anunció que hará una gira de agradecimiento por todas las colonias de la capital, para afinar su Proyecto de Gobierno
- Indicó que en los próximos 15 días instalará una mesa de recepción de propuestas en el Zócalo capitalino

A dos días de haber concluido la campaña electoral en la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, virtual jefa de Gobierno, convocó a todas y todos los militantes del movimiento de la Cuarta Transformación y a la población en general, a participar en la jornada de limpieza masiva para el retiro de propaganda electoral de calles y espacios públicos de la capital.

"Hoy arrancamos con esta convocatoria que hacemos a toda la militancia para que salgamos a las calles y podamos ir retirando el espacio público esta propaganda que tuvo su función durante el proceso electoral", anunció.

En el arranque de la jornada de limpieza y tras realizar un recorrido sobre la calle Bradley, desde Thiers hasta Gutemberg, en la colonia Anzures de la alcaldía Miguel Hidalgo, Clara Brugada hizo el llamado a todos sus simpatizantes a sumarse a esta actividad, para que no pase más tiempo y esta semana empiece a quedar limpia toda la ciudad.

Indicó que el Código Electoral local, señala que es responsabilidad del Gobierno de la Ciudad y de las alcaldías el retiro de la propaganda, sin embargo el Movimiento es coadyuvante y asume su responsabilidad en esta acción en

beneficio del medio ambiente de la capital.

La próxima jefa de Gobierno, destacó que la propaganda electoral recolectada se reciclará para ser convertida en 'tabiques verdes' que servirán como material para la construcción de mobiliario urbano, infraestructura pública, e incluso como parte de la construcción de las 100 Utopías que tiene contempladas; "así que vamos a procesar todos los pendones y toda la propaganda que se utilizó en el proceso electoral para sacar este material", apuntó.

Brugada Molina señaló que se trata de aplicar un proyecto medioambiental que tiene como fin procesar todos los desechos de la propaganda electoral y que no se convierta en basura y más contaminación para la ciudad.

Además, Clara Brugada anunció que regresará a cada colonia, pueblo y barrio de la ciudad como parte del compromiso hecho en campaña, para lo cual llevará a cabo una gira de agradecimiento para construir con la población la agenda específica de trabajo, que permita afinar su Proyecto de Gobierno para los próximos seis años.

"Tenemos estos meses para trabajar intensamente en construir, ya tenemos el proyecto de gobierno, solo tenemos que afinar más el proyecto con el cual arrancaremos en el mes de octubre", subrayó.

En ese sentido, Clara Brugada afirmó que su gobierno será uno que escuche las propuestas de la población, y adelantó que en 15 días instalará una mesa de recepción de propuestas en el Zócalo capitalino: "A mí me encanta escuchar las propuestas de la gente porque de ahí salen ideas maravillosas, así que me voy a instalar en el Zócalo capitalino con todo el equipo a recibir las propuestas".

Reiteró su reconocimiento a la ciudadanía de la capital por su participación en la jornada electoral del pasado 2 de junio y hacer un proceso cívico, pacífico y con una amplia participación

"Ahora que están concluyendo el PREP, pues nos da una ventaja de más de 700

mil votos y 13 puntos de ventaja, así que agradecemos mucho a toda la población", manifestó la próxima jefa de Gobierno, Clara Brugada.

—oo00oo—